(1)

9日午後、東京都港区の一を原案通り承認した。

頻発化しており、 年、自然災害が激甚化・ 問が挨拶を代読し、「近

は第30回通常総会を6月

ルで開き、すべての議案

|国漁港海岸防災協会||三会堂ビル石垣記念ホー

漁港は 魚の保育園

http://www.gyokou.or.jp/

第30回通常総会開

全国漁港海岸防災協会

全国漁港海岸防災協会の通常総会の様子

災害対策室長 漁村課長、中 廣山久志防災 場整備部長、

村隆水産施設

「く」と述べた。 啓発普及活動に努めてい

災・減災対策の重要性の 施設の整備促進運動、防 り、予算対策、

ための5か年加速化対

災・減災、国土強靱化の

然災害に対し、現在、『防 れている。このような自 災害リスク増大が危惧さ

花渉史漁港漁

ど、これまで経験したこ 多くの災害が発生するな

とのない自然災害が多発 している。近い将来には

来賓として

台風、集中豪雨等による | も、会員の皆様や海岸関

係団体、

全国漁港漁場協

気候変動による将来的な

会と一層緊密に連携を取

らが出席し

を第一としたソフト・ どの構造を強化し、人命 る。このため、防潮堤な 波の発生が懸念されてい 南海トラフ等の地震・津

官が挨拶。「昨年12月、

続いて、来賓の神谷長

設の津波・高潮対策や老

掛けた。

海岸保全施

し、自然災害から生命・ 朽化対策を重点的に実施

会議のため出 議員は国会本

協会の昨年度の事業につ

こうした状況下で、 当

表されるとともに、本年 で最大クラスの地震が起 日本海溝・千島海溝沿い

を進めている。 施設の整備の一層の充実 財産を防護する海岸保全

本議長により、議事録署

湾漁港協会会長、秀島敏

名人に浜上勇人兵庫県漁

会会長を議長に選出。

本昭夫大分県漁港漁場協

並びに辞任の意思表示を

した清水敏夫前福島県港

今年3月には新たな水

きた場合の被害想定が公

5月、日本海溝·千島海

支援とご協力をいただき

れ、これまでの南海トラ

備長期計画を策定し、魅

長が指名され、議事に入

「令和3年度会務報告お

議事では第1号議案

俊福岡県漁港漁場協会会 港漁場協会会長、佐藤政

溝地震特措法が改正さ

いては、

征士郎衆議院

れている。

会長の衛藤

の防災・減災対策が急が

-ドが一体となった漁村

漁港漁場月報

令和4年6月15日 **発**行

公益社団法人 全国漁港漁場協会 橋 本

東京都港区赤坂1-9-13三会堂ビル8階 東京(5114)9981 定価 1部 70円 (会員の購読料は会費の中に含む)

第79回定時総会 6月9日午後、東京都港 協会は第79回定時総会を 区の三会堂ビル石垣記念 水産大臣政務官をはじ 来賓には宮崎雅夫農林 ールで開催し、 すべて 水産庁から神谷崇長 (公社)全国漁港漁場

となる水産業を抜本的に く沿岸地域において、核

不可欠。新たな漁

全国漁港漁場協会の定時総会の様子

策とともに腰を据 には、緊急的な対

| 官、矢花渉史漁港漁場整 | ト施策も含めた様々なア 村隆水産施設災害対策室 山久志防災漁村課長、中 長、横山純整備課長、廣 備部長、田中郁也計画課 「長期的に人口減少が続 橋本会長は冒頭挨拶で イデアが詰め込まれてい

改善していくため を示した。 ていく。事業の実現に必 体化のための活動を続け 全力で取り組む」と方針 要な予算の獲得活動にも

策のみならずソフ一大臣の祝辞を代読し、「我一 官が金子原二郎農林水産 続いて来賓の宮崎政務

定時総会を盟 全国漁港漁場協会 漁村の活性化等を通じ、 業化、

海業の振興による 船漁業や養殖業の成長産 源管理の着実な実施、漁

る機会を作り、事業の具 変わるのか、浜の皆さん 業や地域が具体的にどう さんと連帯し、長期計画 体、漁業団体、地域の皆 る。当協会は地方公共団 にお伝えしてともに考え の施策で何ができて水産 ている。 整備を推進することとし う3つの重点課題を掲げ クへの対応力強化、漁村 て、戦略的かつ計画的な の魅力と所得の向上とい 化、海洋環境や災害リス 定し、水産業の成長産業 長期計画を3月に閣議決 も、新たな漁港漁場整備 なる漁港・漁場について また、水産業の基盤と

理解と協力が不可欠。更 なる指導力を発揮してい 進に際しては、貴協会の

くこととしている。 産業・ 漁村を確立してい 若者にとって魅力ある水 今年3月に改定された水 しい状況に対処すべく、 る」と述べた。 会会長を指名し、 議事を

新任の理事に選任され 漁港漁場協会会長理事が

また、監事の菅原茂宮

漁港漁場協会理事と比田 場協会会長を議長に指名 望月良男和歌山県漁港漁 は橋本会長に一任され、 ・漁村の発展に尽力いた 勝尚喜長崎県漁港漁場協 だくよう強く期待してい 署名人に泥谷光信高知県 した。望月議長は議事録 議事に入り、議長選出

「令和3年度決算承認の 議事では、第1号議室

数上限30名に達していな 選任の件」では、理事定 の額の承認の件」をいず 4年度会費の承認の件_ 件」、第2号議案「令和 れも原案通り承認した。 第3号議案 | 役員報酬等 いため理事の補充選任を 第4号議案「役員補充

一ただき、引き続き水産業 これらの取り組みの推

> れ、橋本牧全国漁港漁 あった1団体が表彰さ

団体)、漁港漁場愛護 港漁場整備事業を実施

した地方公共団体(1 具献する等の優秀な漁

運動等を通じて功績の

場協会会長から賞状と

記念品が贈呈された。

会長から辞任の意思表示 城県漁港漁場協会理事副 があったため補充選任を

行い、新任の監事に佐藤

第79回定時認会

漁場功績者等表彰式を開

事務所移転に伴う定款の

理事会長が選任された。 部変更を原案通り承認 第5号議案では、同会

国漁港漁場協会定時総会 績者等表彰式が第79回全

の会場において総会の議 事が始まる前に開催され

彰規程に基づき毎年開催 式は全国漁港漁場協会表

漁港漁場功績者等表彰

名)、協会職員として としてその運営・発展 されており、協会役員

公共団体の職員として 永年勤務し業務に精励 に功績があった者(22

した者 (4名)、地方

水年勤務し、漁港漁場

記念撮影をす

名)、漁業の振興及び

1政に貢献した者(7

地域の活性化に著しく

|の激甚化・頻発化に加え、| による被害を受けやすい ために支援と協力を呼び の連携した効率的な整備 防護を確実なものとする 災害からの生命・財産の 全施設の整備による自然 漁村において漁港や海岸 続いて、橋本顧問が藤 |よび収支決算の承認に関 り承認した。 る件」をいずれも原案通 する件」、第3号議案「役 予算及び会費の承認に関 和4年度事業計画、収支 する件」、第2号議案「令 員報酬の額の承認に関す に関する件」では、 第4号議案「役員選任

長、峰達郎佐賀県漁港漁 福島県港湾漁港協会会 会長に代わり、内田広之 行前佐賀県潐港潐場協会 の水産業をめぐる動きや国際情勢のほか、

とを紹介している。 性化に向けた取り組みな ぎょう)」による漁村の活

③年度水産白書が閣議決定

ドを掲載し、関連する農林水産省Webサ 定された。今回から新たに各所にQRコー ~ト等を参照できるようにしている。 令和3年度水産白書が6月4日に閣議決

影響と対応」を取り上げた。また、我が国型コロナウイルス感染症による水産業への型コロナウイルス感染症による水産業への一新特集では「新たな水産基本計画」及び「新 報道・広報→報道発表資料・令和4年6月 分の関連ページ、もしくは左上のQRコー 水産白書は水産庁ホームページトップ→

り込まれた「海業(うみ 水産基本計画に新たに盛 第73回通常総会開催

べた。

続いて小川漁業協同組

災害対策室長が祝辞を述 漁港漁場整備部水産施設 協会会長、中村隆水産庁 牧(公社)全国漁港漁場 挨拶に続き、来賓の橋本

富山県漁港漁場協会

社)全国漁港漁場協会の と、また、来賓として(公

携し取り組んでいかなけ

来賓として上野昌文茨

ればならない」と挨拶し

は (会長・林正之氷見市長) 富山県漁港漁場協会 | 度通常総会を開催した。 5月19日午後2時か

ら富山市の「とやま自遊|たな漁港漁場整備長期計 において、令和4年一画の講演をいただけるこ 備課の鈴木航係長から新 冒頭林会長が、水産庁整

通常総会を開催 謝意を表した後「地球温 出席をいただいたことに 堀口正農林水産部長にご

が心配されるとともに、 然災害の頻発化・激甚化 暖化に伴う気候変動や自 っている。また、昨今の 到来等を背景に、地方の 料価格の上昇など水産業 国際情勢の激変により燃 ますます重要な課題とな 中、漁村地域の活性化が 活力低下が懸念される 本格的な人口減少社会の れた。

橋本牧会長と富山県から は、①今後拡大する水産 積極的な意見交換が行わ 整備の推進などについて | 月27日 (金曜日) 14時30 の推進、②産地市場周辺 物輸出と必要な施設整備 明が行われた。会場から ワーポイントにて漁港漁 農林水産部長が祝辞を述 橋本全国協会長、堀口県 における太陽光発電施設 場整備長期計画の概要説 水産庁の鈴木係長からパ べた。所定の議案承認後、 た。その後、来賓として

通常総会を開催

協会会長が出席した。 牧(公社)全国漁港漁場 城県農林水産部長、橋本

り、川野辺誠氏(茨城県

| 宇佐美正義氏 (久慈浜丸

大臣からのメッセージが 財務大臣・金融担当国務

辞を述べた後、鈴木俊一

読み上げられた。

県議会議員7名と岩手

代と、理事が1名増とな

水産振興課長の異動交

|漁連会長)が新たに理事

| に選出され、後任監事に

度事業報告・収支決算及

に議事に入り、令和3年

続いて豊田会長を議長

の飛田正美氏(沿海地区 水産振興課長)と前監事

組合長)が選出された。 小漁業協同組合代表理事

び剰余金処分、令和4年

岩手県漁港漁村協会

・賛助会費の徴収、令和度通常会費・特別負担金

豊田稔北茨城市長)は 案通り理事14名、 名が承認された。 役員の選任については原 通り承認した。

分から、すいさん会館で 令和4年度通常総会を5 開催した。

また、任期満了に伴う

監事3

令和4年度定時総会を開

市の水産会館において、 月30日午後2時から盛岡 岩手県漁連会長)は、5 村協会(会長・大井誠治

通しがついた。 越はあるものの完了の見

催した。

開会の挨拶で、大井会

り主要魚種の漁獲量が激

海洋環境の変化などによ しかしながら、近年の

茨城県漁港協会(会長

茨城県漁港協会

予算に関する議案を原案

4年度事業計画及び収支

(一社) 岩手県漁港漁 | の被害を含めて完成し、

海岸保全施設は、一部繰

遅れていた防潮堤などの

定時総会を開催

岩手県協会の定時総会の様子

長を議長に議事に入り、

業協同組合代表理事組合 の後、細川道弥釜石湾漁 県幹部職員の来賓の紹介

収支決算、令和4年度事 令和3年度事業報告及び

沖縄県漁港漁場協会

第50回定時総会開

催

富山県協会の通常総会の様子

への影響が懸念されてい

議決定され、今後の展開港漁場整備長期計画が閣

いて本年3月に新しい漁 る。こうした中、国にお

報

総会を5月27日 (金) 10 恩納村長) は第50回定時 場協会(会長・長浜善巳 (一社)沖縄県漁港漁 | 台風等の自然災害に対す |の課題である。 る防災・減災対策も喫緊 離島県の本県は、各地

らのコロナ禍、軽石被害 り巻く環境は、一昨年か なども相まって厳しい状 は、「本県の水産業を取 開催に当たり長浜会長 としての役割も担ってい る。

況にある。地震、津波や の供用開始予定である。 管理型荷捌施設が今年秋 当協会は、引き続き着 糸満漁港は、高度衛生

との連携強化 るよう水産関 係機関・団体 備が推進され 漁港漁場の整 実に、本県の

静岡県協会の通常総会の様子

縄総合事務局 た。 く」と挨拶し の玉原雅史農 て、内閣府沖 来賓とし 嘉敷村長)、村田佳久(国

産部の桃原聡 長が選任された。

第813号

津市長)は、5月23日午

催した。

(会長理事・中野弘道焼 静岡県漁港漁場協会

いて第73回通常総会を開テルアソシア静岡」 にお

漁港漁場整備長期計画

ついて」講演を行った。

沖縄県協会の定時総会の様子

庁中村隆室長が「新たな

認し、総会は終了した。 欠選任の件を原案通り承 酬の支給の件、理事の補 計画・会費算出方法及び 支決算、令和4年度事業 令和3年度事業報告・収 議長として議事に入り、 合の橋ケ谷長生組合長を

議事終了後には、水産

静岡県漁港漁場場 協会

収支予算 (案)、役員報

****** E1000 沖縄県法港通場協会 通常総会

を図ってい

後3時から静岡市の

ホ

冒頭、

中野会長の開会

森田正博常務理事が出席社)全国漁港漁場協会の 農漁村基盤統括監、(公

び水産関係団体等関係者

災前水準に回復していな 一不漁となり、水揚量は震

の間、国・県・市町村及

11年2ヶ月が経過し、こ | ケ、アワビは記録的な大

大震災津波の発生から、 長が「岩手県では東日本

の基幹魚種である秋サ 減し、特に本県沿岸漁業

県や市町村などの行政と | 皆様方とともに、頑張っ

行われ、23名の理事、3

続いて、役員の改選が

総会終了後開催された

借入金限度額及び役員報 業計画、収支予算、会費、

案どおり承認した。 酬額(案)、の議案を提

港等の水産基盤施設は、 の懸命な努力により、漁

台風等の高波による再度一る。このような中、岩手一確保や事業推進のため、

く環境は厳しい状況にあ いなど、水産業を取り巻

としても、必要な予算の 業の需要な役割を果たす 地域の経済を支える水産 の不漁を克服して、漁業 業界が一体となって、こ

(公社) 全国

べく、引き続き、当協会

議長(代理・小野共副議

知事)、五日市王県議会 県知事(代理·菊池哲副 て参りたい」と述べた。

大井誠治会長、小田祐十

副会長及び大村益男専務

事の選定議案を審議し、

会長、副会長及び専務理 第2回理事会において、 名の監事が選任された。

続いて来賓の達増拓也

長)、橋本牧(公社)全

理事を選出した。

みならず、地域振興の核 域の漁港が水産業振興の 大東村長)、中山義隆(石 满市長)、宮城光正(北 るま市長)、當銘真栄(糸 任が次のとおりあった。 どおり承認した。また、 度事業決算、令和4年度 任期満了に伴う役員の選 納村長)、中村正人(う 会費の件等について提案 議事に入り、令和3年 理事:長浜善巳(恩

確保」など国・県等と連

会館において開催した。 時、那覇市の沖縄県水産 応」、「地域資源を活用し リスクや環境変化への対 地方の視点からも「災害 に大きく期待する。また、

た賑わいの創出と雇用の

連会長)、新立弘子(女 紀(伊良部漁協組合長) 漁協組合長)、伊良波宏 護漁協組合長)、当真聡 性部会長)、安里政利(名 垣市長)、上原亀一(漁 合長)、東恩納博(糸満 (与那原·西原町漁協組 監事: 座間味秀勝 (渡

智(知念漁協組合長) 頭漁協組合長)、照喜名 納村長、上原亀一漁連会 長、副会長に長浜善巳恩 て会長に當銘真栄糸満市 総会後の理事会におい

第47回定時総会を開催



青森県協会の定時総会の様子

午前11時、青森県青森市 茂久平内町長) は第47回 のウェディングプラザア 定時総会を5月31日(火) 場協会(代表理事・船橋 (一社)青森県漁港漁 |議案を原案通り承認し | ラスカで開き、すべての | の発展に寄与するため、 青森県副知事、水産庁漁 た。来賓として青山裕治 坂好己漁港漁場専門官、 港漁場整備部整備課の小 一の支援に努めている。ま 的な整備促進に必要な諸 港、漁場及び漁村の総合 対策を講じ、漁業生産等 水産業の基盤となる漁

するととも 安定的に供給 橋本牧会長が 県として引き 開催に際し 出席した。 漁港漁場協会 続き安全・安 国有数の水産 ている中、全 い状況が続い 業は大変厳し 心な水産物を 青森県の漁 船橋会長は 合の山本幸宏代表理事組 待している」と挨拶した。 長産業化に向けた取組が

浦町長)、船橋茂久 (平 市副市長)、吉田満 市長)、川西伸二(むつ 下10名が役員となった。 う理事の選任があり、 た。また、任期満了に伴 の件を提案どおり承認し 及び令和4年度会費承認 令和3年度決算承認の件 合長が務めた。議事では 佐々木郁夫(八戸市副 深 ら報告があった。 業務執行理事に金氏が就 し、代表理事に船橋氏、

に、地域社会

な整備につながるととも 漁港・漁場・漁村の着実 れ、水産業の基盤となる 長期計画が閣議決議さ た、新たな漁港漁場整備 国漁港漁場協会会長が祝 に、水産資源の確保と成 人(小泊漁業協同組合代 代表理事会長)、成田直 森県漁業協同組合連合会 浦村長)、松下誠四郎(青

層促進されることを期 議長は深浦漁業協同組 耆 実施報告書の件、令和4 合代表理事組合長)、金 中清二(階上漁業協同組 博(小田野沢漁業協同組 表理事組合長)、川村敏 一啓(前青森県会計管理 合代表理事組合長)、畑 報告事項として、令和

算の件について事務局か 年度事業計画及び収支予 3年度公益目的支出計画 度第2回理事会を開催 総会終了後、令和4年